



Facultad de Ciencias Químicas
Universidad Complutense de Madrid
Decano

20/01/2021

COMUNICADO DECANO

Queridos compañeros, buenos días.

Ayer a última hora de la tarde recibí un correo del Rector indicando que, aunque todavía no están terminados los trabajos de limpieza, despejados completamente los accesos y finalizada la evaluación de la seguridad y habitabilidad de los edificios, y atendiendo a las necesidades académicas de algunos centros "he decidido permitir que durante los días 21 y 22 de enero se desarrollen las actividades docentes y de evaluación programadas de aquellas Facultades a las que les sea imposible la reorganización de su calendario académico o la transformación de las clases y exámenes al formato virtual. Por otro lado, estas Facultades podrán permitir el acceso a personas que necesiten realizar alguna tarea de investigación que sea inaplazable y seguirán favoreciendo el teletrabajo."

"Esta autorización requiere que el edificio tenga todas las condiciones de seguridad y habitabilidad exigibles, y que se sigan estrictamente las medidas establecidas para el control de la COVID-19. La asistencia al Centro debe ser la mínima posible, evitándose prolongar innecesariamente la permanencia en el mismo. Todas las actividades deben tener la autorización del Decanato o la Gerencia de la Facultad."

En nuestro caso considero que, a pesar de una cierta dificultad en los accesos y aparcamientos, y algunas zonas que se han acotado por seguridad, todos los edificios reúnen las condiciones de seguridad y habitabilidad exigibles, y por supuesto mantendremos las medidas establecidas para el control de la COVID-19. Por tanto, mantenemos el calendario de exámenes programado con la modificación que os señalé en mi anterior correo, que afecta a los exámenes programados para el 18, 19 y 20 de enero. No obstante, os pediría que a menos que estéis implicados en los exámenes o tengáis alguna labor docente o de investigación inaplazable que os abstengáis de desplazarnos a la Facultad hasta el próximo lunes 25 de enero (con excepción de los que tengan examen el sábado 23 de enero) y si os desplazáis la permanencia sea la mínima imprescindible. En cualquier caso, la Facultad permanecerá abierta durante el 21, 22 y excepcionalmente 23 de enero, en los horarios que correspondan a los exámenes, fuera de estos horarios se podrán utilizar las tarjetas de acceso.

Aprovecho este correo para comunicaros una triste noticia, el fallecimiento del que fue Decano de nuestra Facultad y Profesor del Departamento de Ingeniería Química y de Materiales, D. Baldomero López Pérez. Mi más sentido pésame y un afectuoso abrazo a su familia y compañeros del departamento.

Un cordial saludo,

Francisco Ortega Gómez
Decano